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édition et imprimerie
Question écrite n° 68140

Texte de la question

M. Marc Dolez appelle l'attention de Mme la secrétaire d'Etat au budget sur la préoccupante situation de l'usine
de Douai de l'Imprimerie nationale et de ses 750 salariés. Ses clients les plus importants restent les
administrations de l'Etat et l'annuaire représente la meilleure part de son activité. Or, des ministères ou des
entreprises publiques confient désormais à des imprimeurs privés des travaux traditionnellement faits par
l'Imprimerie nationale et France Télécom remet en cause sa collaboration. C'est pourquoi il lui demande de bien
vouloir lui indiquer les perspectives de développement que l'Etat, actionnaire principal, assigne à cette
entreprise afin de garantir l'emploi dans un arrondissement encore très durement touché par le chômage.

Données clés

Auteur : M. Marc Dolez
Circonscription : Nord (17e circonscription) - Socialiste
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 68140
Rubrique : Industrie
Ministère interrogé : budget
Ministère attributaire : budget

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 29 octobre 2001, page 6122

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/11/questions/QANR5L11QE68140
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA1141

